

Fotonoticia 05-06-2023



Imagen de la parada de autobús del Aeropuerto

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia cuenta, desde hoy, con servicio gratuito de autobús a Murcia y Cartagena

Los pasajeros y usuarios del Aeropuerto Internacional Región de Murcia cuentan, desde hoy, con autobús gratuito para conectar con las ciudades de Murcia y Cartagena. La Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, a través de un contrato con la empresa Interbus, ha puesto en marcha este servicio de transporte público colectivo con carácter extraordinario, que se prolongará hasta el 15 de septiembre coincidiendo con la temporada alta de pasajeros.

Así pues, la terminal murciana ya dispone de 12 expediciones diarias que conectan con las estaciones de autobuses de Murcia y Cartagena y que aportan valor añadido a los servicios aeroportuarios al permitir confortables conexiones con otros nodos de transporte muy demandados por los viajeros.